



Wenn ihr mich sucht,  
dann sucht mich in euren Herzen.  
Wenn ihr mich da findet,  
dann lebe ich in euch weiter.

Wir nehmen Abschied  
von unserer lieben Mama

# Katharina Gappmaier

Baierl-Oma

die Gott der Herr am Donnerstag, dem 3. Oktober 2024,  
im 90. Lebensjahr zu sich in die ewige Heimat genommen hat.

Unsere liebe Oma ist am Dienstag ab 10:00 Uhr  
in der Friedhofskapelle Lessach aufgebahrt.  
Mittwoch keine Aufbahrung!

Nach der Aussegnung am Mittwoch, dem 9. Oktober um 14:00 Uhr,  
feiern wir in der Pfarrkirche Lessach den Auferstehungsgottesdienst.  
Anschließend betten wir unsere liebe Mama am Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

Lessach, Hart bei Graz, im Oktober 2024

In Liebe und Dankbarkeit:

Margit und Simon mit Michaela, Hannes und Sabrina mit Matteo, Mathilda, Toni

Marlene und Franz mit Florian, Theresa und Thomas, Hanna

Sepp und Brigitte mit Lukas und Steffi, Simon, Josef

Norbert und Christine mit Jonas, Tristan

im Namen aller Verwandten

Wir beten am Dienstag um 19:00 Uhr in der Pfarrkirche Lessach den Seelenrosenkranz.

Bestattung Narobe Tamsweg